



Jubilés d'argent en Haïti

HAÏTI - Le 15 janvier 2020, cinq confrères montfortains haïtiens ont fêté leur jubilé d'argent de sacerdoce: les PP. Wismick Jean Charles, Rams Lapommeray, Roland Vilfort, Joachim Bernardin et Syriaque Ciné. La célébration du jubilé a eu lieu en l'église paroissiale de St Louis Roi de France de Turgeau à Port-au-Prince à 16 h 30, présidée par l'ancien maître de noviciat et de scolasticat des nos jubilaires, le Père Pierre Dorvil, smm, actuellement en mission en Floride, qui a fait le déplacement pour la circonstance. L'homélie du jour a été proclamée par l'un des jubilaires, le Père Wismick Jean Charles, actuel conseiller et vicaire général de la congrégation. De très nombreux fidèles se sont joints à nous pour accompagner les jubilaires que le Provincial Père Jean Jacques a accueillis à la maison provinciale à l'issue de la cérémonie, avec leurs parents et leurs amis, pour des agapes fraternelles.

Les années passent, les souvenirs demeurent !

*P. Maurice Piquard, SMM
Secrétaire Administratif*